



RIESGOS Y RENDIMIENTOS

Julio Brito A.

julio Brito@cronica.com.mx



Uno de los Premio Nobel de Economía 2024, James Robinson, fue el invitado especial de GS1, que dirige Juan Carlos Molina, asociación empresarial sin fines de lucro, donde se abrió un espacio para la prensa de negocios. “México debe congratularse de tener una mujer Presidenta por primera vez. La mujer Representan el 50 por ciento de la población y ayuda mucho porque tienen una perspectiva diferente a los hombres y eso ayuda. México enfrenta retos formidables en Estado de Derecho y violencia, que deberá finalmente solucionar”.

Uno de los motivos por los que James Robinson, de origen inglés, casado con una mujer colombiana, junto con Daron

* Gran oportunidad tener una Presidenta: Premio Nobel

* Marginan la ley de turismo CDMX a sector tipo Airbnb

* Cofece e IFT a organismo descentralizado técnicamente

Acemoglu, ganaron el máximo reconocimiento en Economía fue por su libro ¿Por qué fracasan las naciones?, que fue escrito hace más de 14 años, con una actualización en 2019.

México debe sostener una conversación que tiene que suceder en donde debe incluirse a la iniciativa privada, más allá de sobre qué es mejor, el socialismo o el capitalismo y enfocarse a soluciones concretas de México, que sea el eje de la discusión. “De los mexicanos todos juntos”.

Al hablar sobre el Nearshoring, señaló que debe tomarse como una oportunidad, pero no será la solución de fondo para impulsar el desarrollo económico. “Es un proceso que se dio por el proteccionismo comercial, después de una época muy grande de libre comercio. Tener cerca a los proveedores y asegurar reconfigurar las cadenas productivas es clave y México debe aprovecharla. Los países deben generar sus propias oportu-

nidades”.

Al hablar sobre la reforma judicial señaló que es una estrategia de control, “Para muchos será populista, pero es una estrategia, aunque debemos de reconocer que el poder absoluto corrompe a cualquiera y eso se ve en cualquier parte de las sociedades humanas de derecha o izquierda”.

RECAUDACIÓN - La recaudación que genera el servicio de Estancia Turística Eventual fue uno de los temas no considerados en las reformas de la Ley de Turismo de la CDMX. Sólo Airbnb ha retenido y remitido más de 650 millones de pesos por concepto de Impuesto sobre Hospedaje (ISH) en la CDMX desde 2017. En lo que va del 2024, la plataforma ya ha remitido más de 150 millones de pesos a la autoridad. Las restricciones al servicio que ofrecen los anfitriones a través de Airbnb, podría producir un enorme daño al empujar a la infor-

malidad una actividad que hasta ahora ha estado regulada y fiscalizada, lo que representará un impacto directo a las finanzas públicas.

TELECOM.- Claudia Sheinbaum, reveló que las funciones a cargo del Instituto Federal de Telecomunicaciones serán absorbidas por un organismo descentralizado de la Secretaría de Economía, que también atraerá las de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece). El organismo tendrá independencia técnica, aunque no presupuestal, pues aseveró que así funciona en Estados Unidos y que de esta manera se cumple con el compromiso del T-MEC.

Sheinbaum Pardo no dio mayores detalles sobre otras funciones que tiene el IFT, como la de administrar y poner a disposición el espectro radioeléctrico para redes de telecomunicaciones y radiodifusión.